

Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Acquittement des deux policiers dans l'affaire Péladeau

La Fraternité des policiers et policières de Montréal prend acte de la sagesse du jugement

Montréal, le 22 mai 2008 - La Fraternité des policiers et policières de Montréal estime que le verdict d'acquittement qui vient d'être rendu à l'endroit des policiers Sforza et Cavaliere est approprié. « De toute évidence, fait valoir le président de la Fraternité des policiers et policières de Montréal, Yves Francoeur, il faut se méfier des visions incomplètes que peuvent offrir des images captées par des tiers qui sont davantage préoccupés par le sensationnalisme que par la vérité. Ce procès illustre bien que tous doivent pouvoir compter sur une justice pleine et entière, et que cela inclut les policiers, qui ont aussi des droits. »